

Gewährleistung einer strengen Sparsamkeit in den genossenschaftlichen Einrichtungen.

Liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter!

Wir freuen uns darüber, daß die Konsumgenossenschaften nach dem VIII. Parteitag noch stärker als in der Vergangenheit die enge freundschaftliche Zusammenarbeit mit den Konsumgenossenschaften der UdSSR und der anderen im RGW vereinten sozialistischen Länder auf allen Gebieten ihrer Tätigkeit organisieren.

Zu den internationalen Erfolgen unserer Politik gehört auch, daß die Konsumgenossenschaften im vergangenen Jahr Mitglied des Internationalen Genossenschaftsbundes wurden. In enger Gemeinsamkeit mit den Genossenschaften der anderen sozialistischen Länder werden sie - dessen sind wir gewiß - zur Entwicklung einer auf Frieden und sozialen Fortschritt gerichteten Zusammenarbeit aller Genossenschaftsorganisationen beitragen.

Wir geben unserer Überzeugung Ausdruck, daß die Konsumgenossenschaften auch künftig alle Anstrengungen unternehmen werden, um den Leitgedanken in die Tat umzusetzen: „Was der VIII. Parteitag beschloß, wird sein!“

Den Delegierten des VII. Genossenschaftstages, allen Mitgliedern, den Betriebschaften und Funktionären wünschen wir dazu Gesundheit, Schaffenskraft und besten Erfolg in der Arbeit!

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 1. Juni 1972